

Bayerische Rundschau

VERFASSUNGSRECHT

Herzog: Euro-Klage ohne Chance

Düsseldorf - Der ehemalige Bundespräsident und frühere Verfassungshüter Roman Herzog gibt den derzeit vom Bundesverfassungsgericht geprüften Klagen gegen das Euro-Rettungspaket keine Chance. Er könne nicht erkennen, „worin sich die jetzt diskutierte Abtretung von Souveränitätsrechten von den früheren Abtretungen unterscheidet“, sagte Herzog. Auch die Übernahme der Bürgschaftsverpflichtungen von bis zu 190 Milliarden Euro hält Herzog für zulässig. „Die Regierung ist in schwierigen Lagen berechtigt, sehr hohe Risiken einzugehen. Das Grundgesetz verbietet nicht die Staatspleite.“ *afp*

32 16-7.2012